

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

70

Le 23 mai 1985

VISITE DU MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR À PARIS, STOCKHOLM ET MOSCOU

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a annoncé aujourd'hui qu'il se rendra à Paris, Stockholm et Moscou du 6 au 13 juin 1985.

Le vendredi 7 juin, le ministre Kelleher visitera à PARIS le Salon international de l'aéronautique et de l'espace (STAE). Le Salon est l'événement commercial le plus prestigieux où les compagnies aérospatiales du monde entier viennent présenter leurs plus récents équipements et techniques. Les dirigeants de tous les secteurs de l'industrie et de toutes les régions du monde, ainsi que les hauts représentants des gouvernements et des ministères de la Défense s'y rendent pour voir et comparer les produits et services présentés, amorcer des négociations et signer des contrats.

Le Salon international de l'aéronautique et de l'espace se tient tous les deux ans. En 1983, il a accueilli plus de 600 000 visiteurs de 134 pays représentant les cinq continents. Cette année, ce sera la douzième fois que le Canada participe officiellement au Salon. Notre pavillon abritera quarante compagnies aérospatiales.

.../2

